

Le spécialiste cubain du badminton Osleni Guerrero prendra part à l'Open du Canada



Les organisateurs de l'Open du Canada, qui se déroulera du 22 au 28 juin prochains ont confirmé la participation du spécialiste cubain du badminton Osleni Guerrero.

Avec ce tournoi, le Cubain, classé 46^e mondial, aura l'occasion de parfaire sa préparation pour les Jeux Panaméricains de Toronto, qui auront lieu du 10 au 26 juillet prochains.

Cette saison, Osleni Guerrero a remporté le titre de la 16^e édition du Tournoi Giraldira de La Havane, en mars dernier. Il s'est également imposé au Tournoi International du Chili, le mois dernier. À Toronto, le Cubain vise l'or, et il essaiera de faire mieux que lors des Jeux de Guadalajara 2011, lorsqu'il avait remporté l'argent.

Il y a 4 ans, Osleni Guerrero avait dû s'incliner face au Guatémaltèque Kevin Gordon, qui sera l'un de ses principaux rivaux pour la médaille d'or.

7 joueurs cubains de badminton seront présents à Toronto : 3 femmes et 4 hommes, pour la plupart d'entre eux des joueurs peu expérimentés au niveau international.

Le responsable national de ce sport, Alexis Ramirez, a expliqué que nos joueurs affronteront à Toronto des sportifs de haut niveau, en particulier des Étatsuniens, des Brésiliens, des Péruviens, des Mexicains et des Canadiens.

Les Cubains en lice aux Jeux Panaméricains sont Leodannis Martinez, Ernesto Reyes et Bryan Veliz chez les hommes, en plus d'Osleni Guerrero. Chez les femmes, Tahimara Oropeza, Melisa Azcuy et Adriana Artiz, seront de la partie. Nos joueuses de badminton s'entraînent actuellement dans la province de Cienfuegos.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/59566-le-specialiste-cubain-du-badminton-osleni-guerrero-prendra-part-a-lopen-du-canada>



Radio Habana Cuba